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Il 17 Aprile 2019, il CoAS MEDICI DIRIGENTI è stato ricevuto 

  

dall'On. Andrea Giaccone, PRESIDENTE della XI COMMISSIONE (LAVORO PUBBLICO E
PRIVATO)

  

e dall'On. Marialucia Lorefice, PRESIDENTE della XII COMMISSIONE (AFFARI SOCIALI)

        

Dal sito dell'Onorevole Marialucia Lorefice   

Questa mattina, 17 aprile 2019, una 
delegazione del CoAS Medici Dirigenti 
è stata ricevuta dai Presidenti della XI e
 XII Commissione, rispettivamente : 
Andrea Giaccone  della XI Commissione 
Lavoro,
 e Marialucia Lorefice  della XII 
Commissione Affari Sociali.

Oggetto dell’incontro il fatto che sui Redditi
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 Professionali dei Medici Dirigenti (o della 
Dipendenza Pubblica) insista una  doppia 
contribuzione obbligatoria - per ENPAM e 
per INPS - previste ambedue per legge a 
fini assistenziali e previdenziali.

Tutto ciò in applicazione di norme di legge
 assolutamente datate;  l'ENPAM - nato nel 
1938 - aveva la funzione di offrire una

  
    

  prestazione assistenziale e previdenziale
 per medici che cessavano l’attività lavora-
tiva.
Ciò era sicuramente importante e utile in 
un’epoca, precedente alla nascita del SSN,
 in cui i medici avevano esclusivamente 
 rapporti libero- professionali e non di 
dipendenza con gli ospedali.
Oggi il quadro è senz’altro mutato; motivo 
per il quale il Co.A.S. ha portato agli 
Organi Legislativi la richiesta di esperire 
una attenta ed esaustiva riflessione sulle 
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normative in vigore, con l'obiettivo di veri-
ficare la percorribilità di normative diverse.  
      

      

Un ringraziamento particolare all'On. Marialucia Lorefice che ha mostrato con i fatti di
proseguire 
nell’impegno di ascoltare le istanze delle varie categorie per tutelare i diritti di tutti. 

  

 3 / 3


